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PÁGINA 05

SÉRIE DE REPORTAGENS PRÉ-CANDIDATOS 
A PREFEITO EM ITAPEVA

Clube da Viola 
homenageou a 
cantora Maria 

Eugênia, na sede 
do Sinticom

“Estou determinado a liderar esse 
processo de transformação, sempre 

trabalhando para garantir que 
cada aspecto seja abordado com 

responsabilidade e eficiência”

“Minha experiência na defesa 
das mulheres e na vereança me 

preparou para enfrentar desafios 
como corrupção, desigualdade e 

desemprego”

ROBERTO COMERON DÉBORA MARCONDES

Dom Eduardo Malas-
pina, bispo da Diocese 
de Itapeva, celebrou 
uma missa em Ação de 

Graças pelos 56 anos de 
criação da Diocese, na 
catedral de Sant’Ana em 
Itapeva. 

Diocese de Itapeva comemora 
56 anos de criação

PÁGINA 08

Mês da Mulher: OAB 
Itapeva terá Workshop 

voltado às mulheres

Ministro do Esporte André 
Fufuca, ao lado de Maurício 

Neves, anunciou a construção de 
Complexo Esportivo para Itapeva

PÁGINA 03

O vereador Robson Lei-
te encaminhou para a Câ-
mara Municipal de Itapeva 
uma indicação ao Poder 

Executivo para a cons-
trução de uma estátua na 
Praça Anchieta em home-
nagem ao Seu Seraphim Pi-

poqueiro, que por décadas 
trabalhou no local e foi o 
mais conhecido pipoquei-
ro de Itapeva. 

Vereador indica construção 
de estátua em homenagem 
ao Sr. Seraphim pipoqueiro

PÁGINA 02

PÁGINA 02

Uma lei aprovada na Câ-
mara Municipal de Itapeva 
que prevê o fornecimento gra-
tuito de fones antirruídos para 
pessoas com Transtorno de 

Espectro Autista (TEA) pela Ad-
ministração Pública Municipal 
foi sancionada nesta terça-fei-
ra (05). O pedido foi feito pelo 
vereador Marinho Nishiyama. 

Lei que fornece fones 
antirruídos para autistas 
é sancionada em Itapeva

Vereador pede urgência em 
manutenção ao redor da 

Escola Hélio de Morais, na 
Vila Aparecida

PÁGINA 03

O Clube da Viola, que 
completa este ano, 41 anos 
de fundação, realizou no 
último domingo, dia 3, no 
auditório do Sinticom, uma 
homenagem à cantora Maria 
Eugênia Fortes Rudovas, pe-
los excelentes serviços pres-
tados à música sertaneja de 
raiz em Itapeva.
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Editorial
Seguimos na Selva...

É assim que o itapevense tem se sentido ultima-
mente andando pelas ruas da cidade, segundo as recla-
mações constantes encontradas facilmente nas redes 
sociais. Seja em grupos de WhatsApp ou Facebook, é 
possível ver posts de moradores de diversos bairros 

até agora está do mesmo jeito. Perigo para as nossas 
crianças.

Com a situação da Dengue agravada em todo lugar, 
a manutenção da cidade deveria se tornar ainda mais 
essencial, não é mesmo?

da cidade relatando de seus bairros. Entre os pedidos, 
destaca-se a necessidade em podar os matos altos, 
principalmente nos entornos de escolas municipais, 
como é o caso da E.M. Hélio de Morais, que o vereador 
Júlio Ataíde solicitou benfeitorias no ano de 2021, mas 

Por Juliana OliveiraCrônicas da JuCrônicas da Ju
Neste Dia da Mulher vou 

homenagear os homens.
Não todos. 
Só aqueles que neste dia 

de hoje pararam por alguns 
minutos para desejar um feliz 
da mulher. Para a avó, mãe, 
filha, esposa, namorada, fun-
cionária ou empregada.

Que neste 08 de março 
cada um de vocês saibam que 
vocês são importantes para 
nós, mulheres.

Não todos.
Mas sim os que nos dão a 

liberdade para trabalhar, para 
mimar nossos filhos, para nos 
cuidar e, apesar de tudo, con-
seguem nos proteger.

Nos protegem porque en-
xergam em nós a força que 
carregamos para enfrentar 
os embates da vida, mas tam-
bém a sensibilidade que nos 
faz buscar sempre e sempre 
por segurança, amor e prote-
ção.

E vem com carinho, com 
um beijo, palavras bonitas 
que elevam nossa autoestima 
e acelera nosso coração.

Homenagem aos homens

Sintam-se homenageados 
os homens que seguram nossa 
mão quando o caminho é difícil. 
Que nos guiam para a melhor 
direção quando tudo o que con-
seguimos ver são apenas cur-
vas. E que, quando chegamos 
lá, juntos, celebram ao nosso 
lado a grande vitória.

Homens leais, que conse-
guem segurar seus instintos 
e se manter fiéis a uma só 
mulher. Homens fortes, que 
falam de soluções ao invés 
de problemas, que assumem 
a culpa, muitas vezes só mes-
mo para amenizar a situação. 

Homens responsáveis, que 
não têm medo de assumir com-
promissos. Homens resistentes, 
que tratam sua mulher com 
carinho e devoção. Abrem a 
porta do carro, pagam a conta, 
entendem que ser gentil é ser 
mais, que entregar é melhor do 
que receber.

E aplicam seus valores 
aos que lhes cercam. Filhos, 
funcionários, pedestres, mo-
toristas que não dirigem com 
atenção. Esse tipo de homem 
que nos enche de orgulho.

Sintam-se homenageados. 
Hoje e sempre!

O vereador Robson Leite 
encaminhou para a Câ-
mara Municipal de Ita-

peva uma indicação ao Poder 
Executivo para a construção 
de uma estátua na Praça An-
chieta em homenagem ao Seu 
Seraphim Pipoqueiro, que por 
décadas trabalhou no local 
e foi o mais conhecido pipo-
queiro de Itapeva.

Em sua indicação Robson 
descreve como deverá ser 
feita a homenagem. “Indico 
ao Senhor Prefeito Municipal, 
nos termos regimentais, para 
que junto ao setor competen-
te para que seja instalada na 
Praça Anchieta, a estátua “Se-
raphim Martins de Oliveira”, 
com os dizeres “SERAPHIM: 
UMA PIPOCA PARA TODA 
UMA VIDA”, em reconheci-
mento a todos os trabalha-
dores e trabalhadoras humil-
des que também ajudaram a 
construir nossa cidade”.

Seraphim Martins de Oli-
veira nasceu em 17 de agosto 
de 1917 na cidade de Embu 
das Artes, na Grande São 
Paulo, chegou em Itapeva 
em 1942, aos 25 anos, indo 
diretamente para Ribeirão 
Branco trabalhar em uma car-
voaria. No município vizinho 
não permaneceu muito tem-
po, após sofrer um acidente 
em uma das pernas retornou 
para Itapeva, para tratar-se, 
onde acabou permanecendo.

Já em Itapeva trabalhou 
no beneficiamento de algo-
dão, na serraria de José Lopez 
Fernandez, em uma olaria no 
Bairro de Cima, de proprieda-
de de Mário Soares, até que 
foi trabalhar na Chácara do 
sr. Carmo Hussne, no Ribei-
rão Fundo, em 1948. Foi nessa 
época que começou a vender 

pipocas, vindo todas as tar-
des para a cidade, nos fins de 
semana e dias de festa, em-
purrando o carrinho, ajudado 
por sua esposa Servina. Na 
cidade, estacionava em frente 
ao Cine São José ou na Praça 
Anchieta, podendo ser consi-
derado como o mais antigo 
comerciante da praça. Depois 
de sete anos residindo na 
chácara de Carmo Hussne, fa-
zendo religiosamente o traje-
to chácara-cidade em fins de 
semana e dias de festa, com 
a eleição de Carmo Hussne à 
presidência do extinto Espor-
te Clube Santana, conseguiu 
deste autorização para passar 
a residir numa casa de madei-
ra dentro da associação espor-
tiva, tornando-se seu zelador 
sem remuneração alguma. 

Sua esposa, dona Servina 
era quem cuidava dos uni-
formes dos jogadores. Anos 
depois a zeladoria do estádio 
do Esporte Clube Santana fi-
cou sob a responsabilidade 
de seu Seraphim, passou a 
residir em imóvel adquirido 
à Rua José Basílio de Araújo 
Ferraz, 162. Em seus bem vi-
vidos 102 anos manteve dois 
filhos estudando fora, Rafael 
e Adriana, frutos do seu se-
gundo casamento com dona 
Iracema, cuidou também 

de Magda Gino, que adotou 
como afilhada. 

Robson falou sobre o pe-
dido de homenagem. “A tra-
dição da pipoca de Seraphim 
e sua presença constante na 
vida da cidade destacam a 
importância das tradições 
locais e como elas podem 
unir as pessoas, levantando 
questões sobre o impacto que 
indivíduos simples podem 
ter nas gerações futuras e no 
tecido de uma cidade, uma 
estátua de Seraphim com seu 
carrinho de pipoca na Praça 
Anchieta, exatamente no lu-
gar onde ele trabalhou por 
70 anos, fará com que nossa 
memória seja aguçada para a 
real importância da vida e das 
pessoas”, disse.

O vereador ainda diz que 
a ideia surgiu após um do-
cumentário sobre o saudoso 
pipoqueiro. “Nossa proposta 
tem como embasamento o 
documentário de autoria do 
diretor e roteirista Adriano 
Vaz, que foi aprovado pela Se-
cretaria Municipal de Cultura 
e Turismo, através da Lei Pau-
lo Gustavo, que conta com a 
participação de moradores, 
amigos e fregueses de Sera-
phim, do ator Paulo Betti e do 
músico Fernando de la Rua”, 
contou.

Vereador indica construção 
de estátua em homenagem ao 

Sr. Seraphim pipoqueiro

O Clube da Viola, que 
completa este ano, 41 anos 
de fundação, realizou no 
último domingo, dia 3, no 
auditório do Sinticom, uma 
homenagem à cantora Ma-
ria Eugênia Fortes Rudovas, 
pelos excelentes serviços 
prestados à música sertane-
ja de raiz em Itapeva.

Na ocasião, artistas itape-
venses renderam-lhe home-
nagens, com apresentações 
dos maiores clássicos da mú-
sica sertaneja. Os cantores 
que se apresentaram foram: 
Gabriel e Daniela, Celso Fer-
raz, Clóvis da Caputera, Joci-
mar da Viola, Brenda e Carol, 
Dileno, Deny e Darcio, Jeffer-
son, Vinícius e Miguel, Toni 
Li, Eliseu Quintana, Anderson 
Moraes, João Campeiro.

A dupla Brenda e Carol 
entregou à Maria Eugênia, 
em nome de todos que parti-
cipam do Clube da Viola, um 
diploma, destacando princi-
palmente o trabalho realiza-
do em defesa da música serta-
neja de raiz.

Bastante emocionada, ela 
agradeceu ao Clube da Viola 
por tê-la homenageado e tam-

Clube da Viola homenageou a cantora 
Maria Eugênia, na sede do Sinticom

bém aos familiares que esta-
vam presentes, que sempre a 
incentivaram nesta trajetória 
de sucesso em sua carreira 
como cantora.

Maria Eugênia Fortes Ru-
dovas, nascida em 10 de ja-
neiro de 1945, na cidade de 
Ribeirão Branco, começou a 
cantar na rádio com 5 anos 
no programa J-8 mirin se 
apresentado com outras me-
ninas que também cantavam: 
Mariinha FalcIn, Derli Maria 
Miranda Raffa, Vera Concei-
ção Lima e seu irmão Valter 
Lima, Vanda Élide Proença e 
Ana Helena de Barros. Duran-
te o tempo que se apresen-
tava no programa J-8 mirin, 
juntamente com as colegas, 
foram levadas para cantar na 
extinta TV Tupi, em São Paulo.

Trabalhou na Rádio Clu-

be de Itapeva, como locutora, 
na época do Antônio Lerman, 
apresentando os programas: 
Músicas para o seu almoço, 
Gosto não se discute, Edição 
jovem, Taperinha de sapé, en-
tre outros.

Sua saída da rádio ocor-
reu após passar em concur-
so público, onde foi traba-
lhar na Delegacia de Ensino 
de Itapeva. 

Trabalhou também na 
Escola Hélio de Morais e por 
fim começou a trabalhar na 
Escola Zulmira de Oliveira, 
onde se aposentou em 2014, 
após trabalhar por 32 anos. 
Lembrando que em todos os 
lugares que trabalhou sempre 
cantou. Nos últimos tempos, 
tem se apresentado em even-
tos da Secretaria da Cultura 
de Itapeva.

Curso profissionalizante gratuito de 
artesanato é oferecido pelo Fundo Social
O Fundo Social de Solida-

riedade de Itapeva, em parce-
ria com o Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural-Senar e 
o Sindicato Rural, deu início 
na manhã de segunda-fei-
ra (04), na Escola de Moda 
e Arte, no CDHU, a primeira 
turma do curso profissionali-
zante gratuito de Artesanato 
Macramê. 

O curso tem duração de 
6 dias, com aproximadamen-
te 48 horas de aulas. Todos 
os alunos recebem apostilas, cuidadosamente preparadas 

pela equipe pedagógica do 
Senar. A capacitação está sen-
do ministrada pela professo-
ra, Maria Elenice de Souza, 
que ensina técnicas de pro-
dução e comercialização das 
peças. 

O artesanato, o macramê 
é uma técnica de tecelagem 
manual com uso de nós, ori-
ginalmente usada para criar 

franjas e barrados em lençóis, 
cortinas toalhas. Provavel-
mente surgiu com a evolução 
natural dos nós básicos para 
um trabalho mais elaborado. 
O macramê pode ser feito 
com algodão, lã, nylon, câ-
nhamo e juta. Algumas pes-
soas também utilizam fitas 
de couro. Mas, com certeza, 
o barbante cru é a linha para 
macramê mais utilizada.
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Capitão PM Maciel realiza palestra para
Diretores e Professores da Departamento 
Municipal de Ensino de Ribeirão Grande

A Escola Municipal He-
ros Alciati de Educação de 
Ribeirão Grande foi palco, 
na tarde desta segunda fei-
ra (04), de uma palestra es-
clarecedora sobre a Policia 
Militar e seu papel como 
polícia cidadã. O evento 
contou com a presença do 
Capitão PM Vilmar Duarte 
Maciel do 54º BPM/I, que 
apresentou a iniciativa para 
diretores e professores da 
rede municipal de ensino.

Marcando presença no 
evento, estavam presente 
gestores da rede municipal 
de Ribeirão Grande. Entre 
elas a Sra. Ana Carolina Fran-
co de Oliveira, Sr. José Carlos 
de Oliveira e Sra. Waldirene 
Porcel, ambos Diretores da 

rede de ensino da cidade.
O enfoque da palestra foi 

destacar o objetivo central 
da Policia Militar como Poli-
cia Cidadã e a necessidade de 
uma parceria forte e eficaz 
entre a Polícia e a Comunida-
de Escolar. Destaque ao PVSE, 
onde o Programa visa incen-

tivar as escolas a adotar uma 
postura de prevenção ao cri-
me e a violência, tornando-se 
parceiras ativas na luta por 
uma sociedade mais segura, 
buscando por isso um traba-
lho de multiagências.

A abordagem se baseia 
em um filosofia de policia-

mento em que a Polícia, por 
meio de uma gestão partici-
pativa, trabalha lado a lado 
com a comunidade. A meta é 
melhorar a percepção de se-
gurança nos ambientes esco-
lares e em seu entorno. Para 
isso, o PVSE busca a integra-
ção e o esforço conjunto de 
todos os envolvidos, apoian-
do-se em políticas públicas 
e na promoção de boas prá-
ticas.

O evento foi um sucesso 
e contou com a participa-
ção de aproximadamente 50 
pessoas, entre professores e 
gestores da Educação Munici-
pal de Ribeirão Grande, refor-
çando a importância do tema 
para a cidade e para seus 
educadores.

Vereador pede urgência em manutenção ao redor
da Escola Hélio de Morais, na Vila Aparecida

Vereador pede urgência 
em manutenção ao redor da 
Escola Hélio de Morais, na 
Vila Aparecida

O primeiro requerimento 
feito pelo parlamentar sobre 
o local foi em 24 de fevereiro 
de 2021. De acordo com Júlio, 
três anos depois desta soli-
citação, nada mudou. Atual-
mente, o local encontra-se 
tomado por mato alto, o que 
preocupa pais de alunos que 
passam diariamente por ali 
para chegar à escola ou voltar 
para casa. No trecho da ponte 
que liga a Vila Aparecida à 
Vila Bom Jesus, a situação é 
crítica, em uma passarela es-
treita e sem proteção.

Na época da solicitação 
em 2021, Júlio relatou: “Este 
vereador tem sido procurado 

por moradores do referido 
bairro, pois a calçada está em 
péssimo estado e está dificul-

tando a passagem dos pedes-
tres, o que coloca em risco a 
segurança dos que transitam 
pelo local. Pelo exposto, e a 
fim de garantir maior segu-
rança e comodidade as pes-
soas que moram e trafegam 
pelo local, solicito que se pos-
sível seja realizada esta ben-
feitoria”, escreveu.

Entretanto, como nada foi 
feito pela administração mu-
nicipal, o vereador voltou a 
cobrar esclarecimentos e agi-
lidade na execução de servi-
ços. No último dia 6 de março, 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA
Palácio Vereador Euclides Modenezi

Avenida Vaticano, 1135 – Jardim Pilar – Itapeva – São Paulo – 18406-380
Secretaria Administrativa

REQUERIMENTO Nº 131/2021 - Página 1

REQUERIMENTO 0131/2021

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito, que junto ao
setor competente, informe a possibilidade de reparo na calçada da Escola Municipal Hélio de
Morais, rua: Conchas, Vila Aparecida.

JUSTIFICATIVA

Este vereador tem sido procurado por moradores do referido bairro, pois a calçada está em
péssimo estado e está dificultando a passagem dos pedestres, o que coloca em risco a
segurança dos que transitam pelo local. Pelo exposto, e a fim de garantir maior segurança e
comodidade as pessoas que moram e trafegam pelo local, solicito que se possível seja
realizada esta benfeitoria.

Sem outro particular para o momento, subscrevo-me, renovando protestos de elevada estima e
distinta consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 24 de fevereiro de 2021.

JULIO ATAÍDE

VEREADOR - PP

Ministro do Esporte André Fufuca, ao lado de Maurício Neves, 
anunciou a construção de Complexo Esportivo para Itapeva

Na última sexta-fei-
ra, dia 1 de março, 
aconteceu em Itape-

va uma recepção organiza-
da pelo Partido Progressista, 
no auditório da Fait, com 
a presença do ministro do 
Esporte do Brasil André Fu-
fuca e o deputado federal 
Maurício Neves.

Na ocasião, André Fufuca 
anunciou a construção de 
um Complexo Esportivo, com 
infraestrutura completa para 
abrigar diversas modalida-
des, no valor aproximado de 
R$13 milhões e também uma 
verba de R$ 200 mil para 
Itapeva e demais cidades da 
região para investimentos na 
área esportiva das secretarias 
municipais. 

Fizeram parte da mesa 
de autoridades: o ministro 
do Esporte do Brasil André 
Fufuca, deputado federal 
Maurício Neves, o prefeito de 
Itapeva Mário Tassinari, Dori-
val Pinheiro Garcia (dirigente 
Regional de Ensino), Mariol 

Siqueira Santos (delegado do 
Conselho Regional de Edu-
cação Física da 16ª Região 
Administrativa de São Paulo), 
Fabrícia Haidar (presidente 
do Partido Progressista de 
Itapeva), José Roberto Come-
ron (presidente da Câmara 

Municipal de Itapeva), Danie-
la Cristina de Jesus Lara Men-
donsa da Costa( representan-
do o secretário de Esportes 
Christian Galvão), Éder Mia-
no (presidente do Consórcio 
dos Prefeitos e prefeito de 
Taquarituba), Major Sampaio 

(subcomandante do 54º Bata-
lhão de Polícia do Interior).

Durante a solenidade, as 
autoridades presentes fize-
ram uma homenagem ao 
atleta itapevense Julio César 
dos Santos, pela conquis-
ta da medalha de ouro no 

Campeonato Europeu de 
Jiu-Jitsu em Paris.

Em seu discurso, o pre-
feito de Itapeva Mário Tas-
sinari agradeceu a vinda do 
ministro do Esporte do Brasil 
André Fufuca e ao deputa-
do federal Maurício Neves e 

principalmente ao governo 
federal por acreditarem e 
investirem no município de 
Itapeva.

Para Maurício Neves, foi 
uma honra estar ao lado 
de seu amigo André Fufuca 
anunciando conquistas para 
Itapeva e toda região. “Aten-
dendo ao pedido do presiden-
te da Câmara, Roberto Co-
meron, da vereadora Áurea 
Rosa, da minha presidente 
Fabricia Haidar e da coor-
denadora, Val Santos, con-
seguimos a liberação de um 

“Espaço Esportivo Comuni-
tário”. Trata-se de um am-
plo ginásio de esportes com 
campo society, quadra de 
basquete, pista de caminha-
da, playground e iluminação. 
Para as prefeituras da região 
conseguimos a liberação de 
R$ 200 mil para ser inves-
tido em realização de cam-
peonato esportivo ou cons-
trução de alguma quadra ou 
pista, por exemplo”, disse o 
deputado.

Programa “Itapeva – Mais 
Médicos” é destaque no 

evento Unesp Cidade

A parceria firmada en-
tre o município de Itape-
va e a Unesp para a cria-
ção do programa “Itapeva 

- Mais Médicos” mereceu 
destaque durante a aber-
tura do evento Unesp 
Cidade, realizado nesta 
quarta-feira, 06 de março, 
em São Paulo (SP).

O reitor da Unesp, pro-
fessor Pasqual Barretti 
destacou o acordo durante 
seu discurso, dirigido aos 
representantes das 24 uni-
dades da universidade em 
todo o Estado.

Por meio da parceria, 
médicos formados pela 
Faculdade de Medicina 
de Botucatu (FMB) aten-
derão na rede básica de 
saúde de Itapeva. Este é 

um primeiro passo numa 
parceria para promover 
a integração dos servi-
ços de saúde e melhorar 
o acesso, a qualidade e a 
eficiência do atendimen-
to à população.

O acordo foi possível 
graças ao empenho do 
reitor da Unesp, profes-
sor Pasqual Barretti, dos 
professores Carlos Magno 
Fortaleza e Pedro Arruda 
Lourenção, da Faculdade 
de Medicina de Botucatu, 
da diretora, professora 
Danielle Goveia e do vi-
ce-diretor Carlos Affonso 
da Unesp de Itapeva, do 
prefeito Mario Tassinari e 
da secretária municipal da 
Saúde Vanessa Valério de 
Almeida Silva.

 Por Juliana Oliveira

Júlio enviou novamente um 
requerimento (0080/2024) so-
licitando o reparo da calçada 
da escola. O texto da justifi-
cativa para o pedido é o mes-
mo. “Estive nesta semana de 
novo no entorno da Escola 
Hélio de Morais a pedido de 
pais de alunos, estou nesta 
luta desde 2021 e até agora 
nada de resolução. A popu-
lação utiliza esse local todos 
os dias e está cada vez pior. 
Precisamos de uma ação do 
Poder Executivo com urgên-
cia”, frisou.
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SÉRIE DE REPORTAGENS PRÉ-CANDIDATOS A PREFEITO EM ITAPEVA

O Jornal Ita News está 
iniciando uma série 
de reportagens com 

os pré-candidatos ao cargo de 
Prefeito (a) em Itapeva. São no-
mes apontados como possíveis 
candidatos na corrida eleitoral 
de 2024, os quais deverão cor-
rer atrás da confiança do povo 
para conquistar seu voto. Nos-
sa equipe de redação enviou 
perguntas aos nomes que sur-
giram para disputar o maior 
cargo do município. A cada 
semana, divulgaremos alguns 
entrevistados. Confira a entre-
vista com Débora Marcondes.

Débora Marcondes, 38 
anos, atualmente é vereadora 
pelo partido PSDB e é conhe-
cida por tomar frente de lutas 
em defesa às mulheres e por 
divulgar seus trabalhos como 
parlamentar em suas redes 
sociais e bater de frente com o 
atual governo. “Eu tenho um 
histórico de defesa de políticas 
públicas pelo empoderamento 
feminino, por igualdade de di-
reitos, sou vereadora eleita por 
dois mandatos, criei a Procura-
doria da Mulher, sendo eleita 
por dois mandatos Procura-
dora em defesa das mulheres, 
principalmente as vítimas de 
violência, criei o Parlamento 
Jovem na Câmara e Diversos 
Programas Municipais, o que 
também me consagrou em 
votação popular como Me-
lhor Vereadora de Itapeva por 
vários anos consecutivos e a 
que mais apresentou Projetos 
de Leis de todo Estado de São 
Paulo, tendo mais de 150 Leis 
aprovadas”, disse.

Débora enfatiza que cor-
tar privilégios dos políticos 
simboliza respeitar o dinheiro 
público. “Acho que sou odia-
da pelos corruptos, por cortar 
privilégios da classe política, 
combatendo a corrupção e fis-
calizando de perto a aplicação 

do dinheiro público, diminuin-
do salários de prefeito e verea-
dores pela metade e também 
reduzindo a quantidade de 
recesso e faltas de parlamen-
tares. Meu lema é: “Chega de 
Privilégios”, dinheiro público 
tem que ser bem aplicado e 
com retorno ao povo”, frisou. 

Débora Marcondes é for-
mada em Direito, trabalhou no 
Ministério do Trabalho, exer-
ceu a função de Conselheira 
Tutelar por quase 8 anos, além 
de ministrar diversas palestras 
para crianças, adolescentes e 
pais sobre o Estatuto da Crian-
ça e do Adolescente (ECA) e 
políticas públicas. Professora 
de Sociologia da Rede Pública 
de Ensino, esteve como Coor-
denadora da Casa do Adoles-
cente, instituindo vários pro-
jetos sociais ao público jovem 
e criou o Parlamento Jovem na 
Câmara Municipal. Foi eleita 
em 2016 como Delegada Fede-
ral dos Direitos Humanos e na 
Câmara Municipal levantou a 
bandeira da inclusão, criando 
diversas leis, como: Prioridade 
ao Autismo, Setembro Verde, 
Sinal Sonoro, Gratuidade de Es-
tacionamento Rotativo para as 
PCDs. Presidente da Comissão 
da Educação está investigando 
obras paralisadas e não efetua-
das pela educação. Defende a 
valorização do funcionário pú-
blico, a atração de investimen-
tos para a nossa Cidade, que 
é polo do Sudoeste Paulista, a 
valorização da Educação, da 
Cultura, do Turismo e dos Pro-
dutores Agrícolas. Conseguiu 
mais de 1 milhão e meio para 
investimento na Saúde de Ita-
peva e sempre Luta e Investe 
na nossa Santa Casa.

“Tenho experiência e sei o 
que é preciso para melhorar 
as condições de vida de quem 
mais precisa, estou sempre nas 
comunidades mais carentes e 

fui a responsável por leis que 
ajudaram diretamente a po-
pulação como: Renda Mínima, 
Doação de Material de Cons-
trução e Limpeza de Fossa Sép-
tica para famílias de baixa ren-
da e Material para Loteamento 
Popular. Na causa Animal, criei 
leis, como: “Disque Denúncia 
a maus tratos de animais” e 
a “Campanha permanente 
de Castração”. Meu objetivo 
é representar a renovação da 
Prefeitura Municipal. Sou ficha 
limpa e pioneira na prestação 
de contas do meu mandato, 
incansável, corajosa e quero 
lutar por você contra os ver-
dadeiros vilões: corrupção, de-
semprego, a desigualdade e de-
semprego, melhorias na saúde 
e recessão econômica”, disse. 

Débora colocou seu nome 
à disposição como pré-candi-

data a Prefeita de Itapeva em 
2024 porque acredita que pode 
fazer a diferença. “Coloquei 
meu nome à disposição do 
meu partido como pré-candi-
data para as eleições munici-
pais de 2024, porque acredito 
profundamente na necessida-
de de representar os interes-
ses de nossa comunidade e 
empenhar-me pelas mudanças 
reais em nossa cidade, que 
infelizmente regrediu muito 
com esse governo atual.  Mi-
nha trajetória como vereado-
ra e minha defesa incansável 
de políticas que promovam o 
empoderamento feminino, a 
luta pelos servidores, a igual-
dade de direitos e o combate à 
corrupção refletem meu com-
promisso em fazer a diferença 
na vida de cada um de vocês. 
Estou determinada a conti-
nuar trabalhando arduamente, 
sendo transparente, corajosa 
e prestando contas, sempre 
buscando o melhor para nossa 
população. Conto com o apoio 
e a confiança de todos vocês 
nesta jornada rumo a um fu-
turo melhor para nossa cidade, 
pois dei meu melhor nos dois 
mandatos que estou exercen-
do, sempre trabalhando com 
muita responsabilidade e zelo, 
gabinete constantemente 
aberto atendendo as pessoas 
e fazendo a minha obrigação 
que é fiscalizar e fazer leis que 
bem atendam os anseios da 
população, além de estar sem-
pre presente nos bairros, não 
apenas na época de campa-
nha”, esclareceu. 

A atual vereadora acredita 
que a população anseia por 
mudanças. “Acredito que este 

ano eleitoral em Itapeva será 
uma oportunidade crucial 
para os cidadãos expressarem 
suas expectativas e aspirações 
para o futuro de nossa cidade. 
Espero que o processo eleitoral 
seja democrático, transparen-
te e respeitoso, onde todas as 
vozes, ou sejam vidas e todos 
os candidatos tenham a opor-
tunidade de apresentar suas 
propostas de maneira justa e 
equitativa. É fundamental que 
haja um debate saudável sobre 
as questões mais importantes 
que afetam nossa comunidade, 
e que os participantes tenham 
acesso a informações claras e 
precisas para fazer suas esco-
lhas. Acredito que a sociedade 
almeja por mudanças, Itapeva 
regrediu no tempo com esse 
Executivo (prefeito), muitas fa-
mílias estão indo embora para 
outras cidades, perdemos em-
pregos, perdemos patrimônio 
histórico como o “camelô” e 
Quiosques e a Banca na Praça 
Anchieta, não houve desen-
volvimento e o pouco que foi 
realizado foi graça a pressão 
firme de nós (alguns vereado-
res), que enfrentam o prefeito 
e cobram por mudanças”, co-
mentou.

Débora reforça sua luta 
pela igualdade de todos. 

“Como cristã defendo diversas 
bandeiras, mas as principais 
são a promoção da igualdade 
de condições para todos os ci-
dadãos, a defesa dos direitos 
das mulheres, a busca por uma 
sociedade mais inclusiva para 
pessoas com deficiência, a pro-
moção da empregabilidade e 
geração de renda e a garantia de 
acesso a uma saúde digna para 
todos os munícipes. Acredito 
que estas são questões cruciais 
que refletem os anseios mais ur-
gentes da população itapevense 
hoje”, enfatizou.

Para ocupar o cargo máxi-
mo da cidade, tem que amar 
Itapeva, não é mesmo? Débo-
ra diz que nossa cidade precisa 
ser valorizada. “O que Itapeva 
tem de melhor é sua popu-
lação guerreira, batalhadora 
e composta pela diversidade, 
além de que Itapeva tem mui-
tos pontos positivos que mere-
cem ser valorizados, mas tam-
bém reconhece que há áreas 
que precisam de atenção e 
investimento. Além de ser um 
importante entreposto comer-
cial e agrícola, pretendo focar 
no fortalecimento do emprego, 
atraindo grandes empresas 
para nossa cidade e criando 
oportunidades para os mora-
dores locais. Outra prioridade 
é a Saúde, pretendo investir e 
fortalecer a nossa Santa Casa 
para garantir que todos te-
nham acesso a serviços de saú-

de de qualidade e aumento de 
médicos no UPA.  Além disso, 
pretendemos revitalizar nos-
sos espaços de lazer, como pra-
ças e parques, para que pos-
sam ser desfrutados por toda 
a comunidade. O que mais 
admiro em nossa cidade é sua 
capacidade de se reinventar 
e prosperar, e estou compro-
metido em trabalhar incansa-
velmente para tornar Itapeva 
um lugar melhor para se vi-
ver, pois nesta gestão nem os 
matos (limpeza urbana) estão 
conseguindo fazer. Pretendo 
investir na infraestrutura, me-
lhorando estradas, garantindo 
acesso a poços de água potável, 
ampliando a rede de distribui-
ção de água e estendendo a 
energia elétrica para todas as 
comunidades rurais. Acredito 
que é essencial garantir que 
todos os moradores de Itapeva, 
incluindo aqueles que vivem 
na zona rural, tenham acesso 
a serviços básicos e possam 
viver com dignidade. Além de 
ter como prioridade o investi-
mento na Educação e Cultura 
e investir no Turismo na nossa 
cidade que é rica de belezas 
e encantos naturais, como 
exemplo Cânion, Quilombo 
do Jaó e diversos outros. Final-
mente e de suma importância 
a valorização dos nossos servi-
dores públicos”, declarou. 

Romper com a velha po-
lítica é um ponto crucial para 
Débora. “Na minha opinião, 
há várias questões que preci-
sam ser abordadas de forma 
imediata para melhorar a 
qualidade de vida em nossa 
cidade. Além das necessidades 
urgentes de investimentos em 
infraestrutura, saúde e lazer, 
educação, esporte, cultura… 
é crucial romper com a velha 
política que tem prejudicado 
nosso município. A gestão 
atual, liderada pelo prefeito e 
diversos membros de sua equi-
pe (não generalizando), tem 
demonstrado falta de compro-
metimento e negligência com 
os interesses da população. É 
hora de trazer uma nova gera-
ção de líderes comprometidos, 
com ideias inovadoras e um 
desejo genuíno de promover 
o bem comum, gerar empre-
go e melhorar nossa saúde e 
políticas públicas, educação, 
programa de habitação e 
diversas outras prioridades. 
Estou comprometido em ser 
parte dessa mudança e em 
trabalhar incansavelmente 
para revitalizar nossa cidade 
e construir um futuro melhor 
para todos os cidadãos de 
Itapeva principalmente os me-
nos favorecidos e sempre com 
a guia e a sabedoria de Deus”, 
finalizou.

Débora Marcondes: “Minha experiência na defesa das mulheres e na vereança me 
preparou para enfrentar desafios como corrupção, desigualdade e desemprego”
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SÉRIE DE REPORTAGENS PRÉ-CANDIDATOS A PREFEITO EM ITAPEVA

O Jornal Ita News está 
iniciando uma série 
de reportagens com 

os pré-candidatos ao cargo 
de Prefeito (a) em Itapeva. 
São nomes apontados como 
possíveis candidatos na cor-
rida eleitoral de 2024, os 
quais deverão correr atrás da 
confiança do povo para con-
quistar seu voto. Nossa equi-
pe de redação enviou pergun-
tas aos nomes que surgiram 
para disputar o maior cargo 
do município. A cada semana, 
divulgaremos alguns entre-
vistados. Confira a entrevista 
com Roberto Comeron.

Comunicativo e receptivo, 
Roberto Comeron é lembra-
do por sua trajetória como 
radialista por tantos anos na 
cidade. Atualmente, é verea-
dor e Presidente da Câmara 
de Itapeva. “Antes de aden-
trarmos ao assunto, gosta-
ria de parabenizar o grupo 
Ita News pela volta do jor-
nal impresso, infelizmente, 
faltam as bancas de jornais, 
mas com certeza em breve, 
Itapeva terá as bancas no-
vamente. E sim, confirmo 
minha pré-candidatura. Acre-
dito que, ao longo de minha 
trajetória, adquiri uma va-
liosa experiência. Reconheço 
plenamente a importância 
vital de reconstruir Itape-
va, começando pelos pilares 
fundamentais de nossa co-
munidade: empregos, saúde, 
moradia popular, valorização 
dos funcionários e reconstru-
ção do centro comercial po-
pular, que foi destruído pela 
atual gestão. Estou determi-
nado a liderar esse processo 
de transformação, sempre 
trabalhando para garantir 
que cada aspecto seja abor-
dado com responsabilidade 
e eficiência, visando sempre 
o progresso de todos os cida-

dãos de Itapeva”, comentou.
Perguntado sobre a re-

percussão sobre sua pré-can-
didatura, Comeron respon-
deu que está animado. “A 
repercussão tem sido extre-
mamente positiva, estamos 
recebendo apoio de figuras 
influentes em nossa cida-
de, representantes de várias 
áreas, tais como saúde, agro-
negócio, setor empresarial 
e líderes religiosos, funcio-
nalismo público. Mas, acima 
de tudo, contamos com o 
apoio inestimável do povo 
itapevense, que reconhece a 
importância de nosso com-
promisso com o progresso e 
o bem-estar de nossa comu-
nidade”, disse.

Sobre como conectar a 
população ao ano eleitoral, 
Comeron respondeu: “Com 
projetos sólidos e parcerias 
estratégicas, sempre visando 
a excelência, no momento 
oportuno, apresentaremos 
nossas propostas”, enfatizou.

Comeron já foi prefeito de 
Itapeva e questionado sobre 
projetos que não tiveram 
sequência, como o caso do 
Porto Seco, ele comentou se 
isso poderá interferir em sua 
pré-candidatura. “Na nossa 
vida temos projetos que de-
sejamos realizar, mas muitas 
vezes enfrentamos dificul-
dades que nos impedem de 
realiza-los. Já tivemos em Ita-
peva, prefeitos que tinham 
seus planos de governos, por 
exemplo, já teve prefeito que 
tinha em seu plano de gover-
no a construção de um sho-
pping center, e, teve também, 
outro prefeito, que tinha em 
seu plano de governo a cons-
trução de um teatro munici-
pal. O prefeito atual também 
tem o desejo de construir um 
hospital municipal, mas infe-
lizmente, por diversas razões, 

esses projetos não foram 
concluídos. Esses exemplos 
destacam, que nem sempre 
é possível realizar todos os 
projetos que idealizamos, 
mas em minha gestão como 
prefeito, me dediquei para 
entregar todos os projetos, 
mais de 80 % foram entre-
gues como prometidos. É 
importante reconhecermos 
as limitações e os obstáculos 
que surgem no caminho da 
administração pública”, ex-
plicou. 

Roberto também falou de 
suas conquistas à frente do 
Executivo. “Além das 1043 
casas que construímos no 
Residencial Morada do Bos-
que, além dos 416 aparta-
mentos que construímos no 
Residencial das Rosas, que 
fica no Jardim Bela Vista, e 
também das 212 casas que 

construímos e entregamos 
no Itapeva F, nossa gestão se 
destacou por diversos outros 
grandes feitos. Implementa-
mos o Poupa Tempo, criamos 
o Parque Linear, instalamos 
a UPA, os Postos de Saúde 
Bela Vista, Guarizinho, São 
Roque e Areia Branca, além 
do Posto de Saúde da Agro-
vila. Também estabelecemos 
o Centro de Atendimento ao 
Idoso e construímos a Escola 
no Jardim Maringá Rubens 
Fernando de Almeida, entre-
gamos a EMEI Liliane Angéli-
ca Leonel Moreira no Jardim 
Paulista e a EMEI Oscar Vieira 
Murat no Jardim Brasil. Além 
disso, inauguramos o Espaço 
Cidadão, a Praça Esportiva 
Pedro Merege, a Praça Es-
portiva no Jardim Bela Vista 
e a Praça de Lazer no Jardim 
Kantian. Como prefeito, libe-

ramos mais de 3 mil lotes, e 
esses novos loteamentos em 
Itapeva foram autorizados 
pelo governo Comeron. En-
tregamos mais de 600 escri-
turas gratuitamente para os 
moradores da Vila Santa Ma-
ria. Destacamos também a 
implantação da Escola de Go-
verno, uma parceria da Pre-
feitura de Itapeva com uma 
instituição de ensino supe-
rior para promover a qualifi-
cação dos servidores públicos 
através do acesso à Faculda-
de, além do maior Programa 
de Pavimentação da história 
de Itapeva. Consegui com 
que o governo assumisse as 
obras de restauração da Casa 
da Cultura e realizamos a 
duplicação do trecho da SP-
258, contemplando também 
o acesso à FAIT e Vila Santa 
Maria. Conquistamos prédio 
próprio para a Secretaria 
da Educação, onde ficava o 
grupo Orsa, e promovemos 
a reconstrução da galeria da 
Avenida Paulina de Moraes, 
próximo ao camelô e à Prefei-
tura. Ademais, realizamos a 
implantação do Cerest e Caps, 
conseguimos sinal digital da 
Rede Vida para Itapeva e ad-
quirimos ambulâncias 0km 
para os distritos rurais, além 
de entregarmos viaturas no-
vas ao Corpo de Bombeiros. 
Renovamos o programa Viva-
leite, fornecendo leite de qua-
lidade para 16.422 crianças 
da região de Itapeva e kits be-
bês para as escolas. Cedemos 
terreno para construção do 
Sebrae em Itapeva e dispo-
nibilizamos caminhões bas-
culantes para o trabalho na 
zona rural. Entregamos a Pra-
ça de Lazer Pedro Merege no 
Jardim Europa e priorizamos 
o esporte, levando Itapeva a 
ser classificada para partici-
par da Primeira Divisão dos 

Jogos Regionais do Estado de 
SP pela primeira vez em 2015. 
Para facilitar a abertura de 
empresas, estabelecemos um 
convênio com o Via Rápida 
SP. Viabilizamos a conclusão 
da unidade de oncologia na 
Santa Casa e oferecemos au-
las gratuitas de natação na 
Semjel. Implementamos câ-
meras de segurança monito-
rando as rodovias intermuni-
cipais e investimos 2 milhões 
de reais na agricultura fami-
liar. Introduzimos teste rápi-
do para gestantes na rede de 
saúde, estabelecemos uma 
unidade de saúde no bairro 
dos Pintos e facilitamos re-
formas nos imóveis do CDHU 
por meio de uma linha de 
crédito. Cedemos um terreno 
para que a AVACCI pudesse 
sair do aluguel e incluímos 
uma linha de ônibus de hora 
em hora para a Faculdade 
FAIT. Além disso, estabelece-
mos o NECRIM (Núcleo Espe-
cial Criminal) para melhorar 
a segurança da cidade e ofe-
recemos um curso de qualifi-
cação com auxílio de R$ 330”, 
relembrou.

Sobre o cenário político 
deste ano, possíveis apoios e 
equipe de trabalho e partido 
que poderá escolher, Come-
ron disse: “Vejo um cenário 
tranquilo, onde a democracia 
vai prevalecer, e a vontade 
popular será feita. Os mais 
capacitados e preparados 
estarão integrando minha 
equipe, sem dúvidas. Conta-
remos com o apoio dos de-
putados federais, estaduais e 
líderes políticos comprome-
tidos com a nossa cidade e 
principalmente a população 
de Itapeva. Quanto à escolha 
partidária, estamos em tem-
po, e com toda cautela será 
escolhido no momento cer-
to”, finalizou.

Roberto Comeron: “Estou determinado a liderar esse processo 
de transformação, sempre trabalhando para garantir que cada aspecto 

seja abordado com responsabilidade e eficiência”

Uma lei aprovada na Câ-
mara Municipal de Itapeva 
que prevê o fornecimento 
gratuito de fones antirruídos 
para pessoas com Transtor-
no de Espectro Autista (TEA) 
pela Administração Pública 
Municipal foi sancionada 
nesta terça-feira (05).

O pedido foi feito pelo 
vereador Marinho Nishiyama 
com base na Lei 12.674/2012 
que disciplina a Política Na-
cional de Proteção dos Direi-
tos da Pessoa com Transtorno 
de Espectro Autista e elenca 
como diretrizes no seu art. 
2º: “I - a intersetorialidade no 
desenvolvimento das ações e 
das políticas e no atendimen-
to à pessoa com transtorno 
do espectro autista.

Marinho explicou em 
sua proposta que o acesso a 
medicamentos e tecnologias 
que atenuem os incômodos 
e melhorem a vida das pes-
soas com TEA, são preceitos 
legais que devem ser colo-
cados em prática, uma vez 
que cidadãos com TEA tem 
vulnerabilidades decorrentes 
de hipersensibilidade sonora, 
entre outras hipersensibilida-
des sensoriais. “Diante disso, 
existe a grande responsabi-
lidade do poder público em 

Lei que fornece fones antirruídos para autistas é sancionada em Itapeva

adotar medidas protetivas 
para garantir melhor quali-
dade de vida a estes cidadãos, 
o fone de ouvido antirruído 
ajuda a pessoa com TEA a li-
dar com ambientes barulhen-
tos ou caóticos que são por 
demais estressantes e com 
a concentração para desem-
penho de tarefas e trabalhos 
profissionais”, explicou.

O projeto de lei foi apro-
vado pelos vereadores itape-
venses e encaminhado ao Po-
der Executivo, que sancionou 

e a partir desta terça-feira 
(05) já entrou em vigor. Ain-
da segundo o vereador Mari-
nho, aqueles que têm TEA e 

tiverem receita indicando a 
necessidade do fone antirruí-
do, poderão conseguir gratui-
tamente com o município.
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UNIMED SUDOESTE PAULISTA COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO 
CNPJ/MF n° 66.916.305/0001-56. 

 
EDITAL DE CANCELAMENTO DA 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
 

 
Ficam informados os Senhores Cooperados, acerca do cancelamento e desconvocação da 
Assembleia Geral Extraordinária que ocorreria no  dia 12 de março de 2024, no Hospital 
Unimed, localizado à Rua Laudelina Loureiro de Melo, 1046 Vila Camargo II – Itapeva/SP, 
às 17h30 (dezessete horas e trinta minutos), em primeira convocação, com presença de 2/3 (dois 
terços) dos médicos cooperados em condições de votar; às 18h30 (dezoito horas e trinta 
minutos), em segunda convocação, com a presença de metade e mais um dos médicos 
cooperados em condições de votar; ou às 19h30 (dezenove horas e trinta minutos), em terceira 
convocação, com o número mínimo de 10 (dez) cooperados presentes, em condições de votar, 
para deliberarem sobre a seguinte: 

 
ORDEM DO DIA: 
 

1) Reforma estatutária: 
                1.1) Inserção da línea “x” no artigo 54º - inserção de disposição 
pertinente às atribuições do Conselho Administrativo; 
                1.2) Inserção de artigo que dispõe sobre boas práticas de Governança 
Corporativa e Sustentabilidade; 
2) Criar Fundo de Reserva exclusivo para medicamentos de alto custo; 
3) Diligências que se fizerem necessárias para atender as deliberações dos itens 
anteriores. 

 
A desconvocação da Assembleia Geral Extraordinária foi aprovada pelo Conselho de 
Administração da Unimed Sudoeste Paulista Cooperativa de Trabalho Médico em reunião 
realizada em 05 de março de 2024, tendo em vista a impugnação apresentada pelo Dr. Elyseu 
Rolim Junior, a respeito da publicidade dos assuntos a serem discutidos antecipadamente.  
 
Em razão do cancelamento da Assembleia Geral Extraordinária, fica sem efeito o Edital de 
Convocação publicado no jornal Ita News, no dia 01 de março de 2024 - Ano XXII, Edição 1282, 
fls.06. 
 
 

Itapeva, 06 de março de 2024. 
 
 
 

Dr. Rodney Lester Abud 
Diretor Presidente 
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UNIMED SUDOESTE PAULISTA COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO 
CNPJ/MF n° 66.916.305/0001-56. 

 
EDITAL DE CANCELAMENTO DA 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
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fls.06. 
 
 

Itapeva, 06 de março de 2024. 
 
 
 

Dr. Rodney Lester Abud 
Diretor Presidente 
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No último domingo, dia 
3 de março, aconteceu 
em toda a Diocese de 

Itapeva a Caminhada Quares-
mal. 

Em uma demonstração 
de fé e penitência neste tem-
po da quaresma, inúmeros 
fiéis de todas as 34 paróquias, 
dos 22 municípios, situadas 
na Diocese de Itapeva, reali-
zaram a Caminhada Quares-
mal. A concentração se deu 
em todas as paróquias no 
mesmo horário em pontos 
de encontro determinados. 
A saída ocorreu às 6h da ma-
nhã, em que os fiéis, junto a 
seus padres, percorreram as 
ruas com cantos, orações e 
reflexões testemunhando a 
sua fé pelo trajeto até o local 
onde foi celebrada a Santa 
Missa. Em Itapeva, a Missa 
ocorreu na Comunidade Sa-

Caminhada Quaresmal reuniu centenas de fiéis 
na Comunidade Sagrada Família de Itapeva

grada Família, localizada no 
Jardim Ferrari.

Nas cidades onde há mais 

de uma paróquia, em espíri-
to de unidade, os fiéis e seus 
párocos se reuniram para ce-

lebrar juntos a Santa Missa e 
em algumas cidades também 
caminharem juntos.

A Caminhada Quaresmal 
faz parte do calendário do 
Projeto de Missão Diocesana 

dos Grupos de Barnabé e pre-
nuncia as visitas missioná-
rias que iniciarão neste mês.

Diocese de Itapeva comemora 56 anos de criação
Dom Eduardo Malaspi-

na, bispo da Diocese de Ita-
peva, celebrou uma missa 
em Ação de Graças pelos 56 
anos de criação da Diocese, 
na catedral de Sant'Ana em 
Itapeva.

Há exatos 56 anos, no dia 
2 de março de 1968, o Papa 
Paulo VI, por meio da Bula 

QUANTUM SPEI (que signifi-
ca: Quanta esperança) criava 
a Diocese de Itapeva. O terri-
tório da Diocese é de 18.615 
km², com 22 cidades, 34 pa-
róquias em 5 foranias.

O projeto de missão dioce-
sana conta com os grupos de 
barnabé para a evangelização 
missionária. Cada grupo pos-

sui 12 pessoas que, reunidas 
em torno da palavra de Deus, 
buscam crescer na fé para po-
derem ser evangelizadores. Já 
são mais de 480 grupos e mais 
de 5.500 pessoas envolvidas.

Durante a missa, Dom 
Eduardo ressaltou a gratidão 
a Deus por todos aqueles que 
contribuíram em nossa Dio-

cese, especialidade os padres, 
religiosos e religiosas, todos 
os agentes de evangelização 
leigos e legais principalmen-
te as famílias que são, na 
verdade, a primeira igreja de 
onde a fé é vivida de geração 
em geração. Que Sant'Ana, 
padroeira, possa nos inspirar 
a viver com coragem e zelo.

Volta às aulas
solidária em Itaberá

Sabe aquele material 
antigo do seu filho? Ele 
pode fazer a diferença na 
vida de muitas crianças. 
Você pode doar cadernos, 
lápis de cor, canetas, mo-
chilas e outros materiais 

novos ou usados, em boas 
condições de uso.

Ponto de coleta: Fundo 
Social de Solidariedade de 
Itaberá, localizado na Rua 
Cruzeiro, n °239, Vila Cru-
zeiro.
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PROCLAMAS
em Itapeva-SP e de OSCARLINA RAIMUN-
DA ALBINO CAMARGO, natural de Laranjal 
Paulista-SP, nacionalidade brasileira, falecida em 
Itapeva-SP. Itapeva. 06 de março de 2024 

Nºs I, III e IV JACKSON DA SILVA CARDO-
SO e NELI FERNANDES DE FREITAS 
ROSA, sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 27 anos de idade, nascido a 02 de 
julho de 1996, servente de obras, residente à Rua 
Frutuoso de Melo Pimentel, nº 16, Jardim Bonfiglioli, 
Itapeva - SP, filho de JAIR SANTANA CAR-
DOSO, fúncionário público , natural de Itapeva-SP 
, nacionalidade brasileira, falecido em Itapeva- SP 
e de EDICLEIA ALMEIDA DA SILVA, 
empregada doméstica , natural de Itapeva-SP , 
nacionalidade brasileira, falecida em Itapeva -SP; 
sendo ELA:- natural de Apiaí-SP, solteira, com 35 
anos de idade, nascida a 12/06/1988, Gari, residente 
à Rua Frutuoso de Melo Pimentel, nº 16, Jardim 
Bonfiglioli, Itapeva - SP, filha de DESIDÉRIO 
FERNANDES DA ROSA, servente de obras 
, natural de Apiai-SP , nacionalidade brasileira, faleci-
do em Apiai - SP e de APARECIDA DIAS DE 
FREITAS ROSA, gari - aposentada , naciona-
lidade brasileira, 63 anos, natural de Iporanga - SP, 
nascida na data de 10 de agosto de 1960, residente 
e domiciliada na Rua  Edmundo Maluf, nº 520 , 
Jardim Bonfiglioli , em Itapeva- SP. Itapeva. 06 de 
março de 2024 

Nºs I, III e IV EVERTON BARBOSA DA 
SILVA e KARLA NATHIELE ROSA FA-
RIA, sendo ELE:- natural de Itapetininga-SP, 
solteiro, com 23 anos de idade, nascido a 22 de 
dezembro de 2000, serviços gerais, residente à 
Rua Edmundo Maluf, nº 528, Jardim Bonfiglioli, 
Itapeva - SP, filho de ADVENIR ESMERIO 
DA SILVA, resineiro, nacionalidade brasileira, 
natural de Angatuba-SP e de VERA LUCIA 
BARBOSA DE LIMA, do lar, nacionali-
dade brasileira, natural de Nova Campina-SP, 
residentes e domiciliados  em Itapeva-SP; sendo 
ELA:- natural de Apiaí-SP, solteira, com 19 anos 
de idade, nascida a 06/07/2004, do lar, residente 
à Rua Edmundo Maluf, nº 528, Jardim Bonfiglioli, 
Itapeva - SP, filha de RUBENS DOS SAN-
TOS FARIA, serviços gerais, nacionalidade 
brasileira, 64 anos, natural de Apiaí-SP e de APA-
RECIDA DIAS DE FREITAS ROSA, apo-
sentada, nacionalidade brasileira, 64 anos, natural 
de Iporanga-SP, residentes e domiciliados  em Ita-
peva-SP. Itapeva. 06 de março de 2024 

SE ALGUÉM SOUBER de algum impedi-
mento, acuse-o na forma e sob as penas da Lei. 
Lavro o presente que será afixado em Cartório, em 
lugar de costume e publicado pela imprensa local no 
Jornal Ita News.

Leandro Rogerio dos Reis
Oficial Interino

OBS:- Venho através deste, informar a todos os 
interessados que, o Cartório de Registro Civil das 
Pessoas Naturais da Sede da Comarca de Itapeva 
– SP, não possui convenio com nenhum filmador ou 
fotógrafo (profissional / amador). 

\AFAÇO SABER, que pretendem se casar e 
apresentaram os documentos exigidos pelo artigo 
1.525 do Código Civil Brasileiro, a saber:-

Nºs I, III e IV JOSÉ LUIZ CARVALHO e 
MAIARA DE FÁTIMA CASTILHO MORAES, 
sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, solteiro, com 
38 anos de idade, nascido a 02 de setembro 
de 1985, barbeiro, residente Rua Barão do Rio 
Branco, nº 255, Vila Nova, Itapeva - SP, filho de 
VERA LÚCIA CARVALHO, doméstica , 
nacionalidade brasileira, 69 anos, natural de Ita-
peva-SP, nascida na data de 23 de outubro de 
1954, residente e domiciliada  em Itapeva-SP; 
sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, 
com 33 anos de idade, nascida a 02/03/1990, 
operadora de caixa, residente Rua José Barbosa 
dos Santos, nº 41, Itapeva F, Itapeva - SP, filha 
de ORLANDO ROSA DE MORAES, 
pedreiro , nacionalidade brasileira, 52 anos, 
natural de Itapeva , residente e domiciliado  em 
São Paulo-SP e de MARISA DE FÁTIMA 
CASTILHO MORAES, doméstica , naciona-
lidade brasileira, 55 anos, natural de Itapeva-SP , 
residente e domiciliada  em Itapeva-SP. Itapeva. 
28 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV IDEMAR SOUZA SIQUEIRA e 
POLIANE CRISTINA VIEIRA DA CRUZ, 
sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, solteiro, com 29 
anos de idade, nascido a 14 de dezembro de 1994, 
vendedor, residente no Bairro Vila Velha, Itapeva 
- SP, filho de ISRAEL DE ARAUJO SIQUEI-
RA, natural de Itapeva-SP, nacionalidade brasileira, 
falecido em Itapeva-SP e de IZILDINHA RO-
DRIGUES DE SOUZA SIQUEIRA, do lar, 
nacionalidade brasileira, 58 anos, natural de Itapeva-
-SP, residente e domiciliada  em Itapeva-SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, com 28 anos 
de idade, nascida a 05/07/1995, operadora de caixa, 
residente no Bairro Vila Velha, Itapeva - SP, filha de 
VALMIR TAVARES DA CRUZ, serviços 
gerais, nacionalidade brasileira, 51 anos, natural de 
Itapeva-SP e de ADRIANA MARCIA VIEI-
RA, do lar, nacionalidade brasileira, 52 anos, natural 
de Angatuba-SP, residentes e domiciliados  em Ita-
peva-SP. Itapeva. 28 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III, IV e V PABLO FRANCISCO DE 
ALMEIDA e PAMELA DE LIMA MAR-
TINS, sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, solteiro, 
com 31 anos de idade, nascido a 23 de dezembro de 
1992, auxiliar de mecânico, residente à Rua Pedro 
de Almeida Ramos, nº 420, Vila Santa Maria, Itapeva 
- SP, filho de PAULO FRANCISCO DE 
ALMEIDA, natural de Itaberá-SP, nacionalidade 
brasileira, falecido em Itapeva-SP e de MARIA 
PAULINA GUIMARÃES, natural de Buri-SP, 
nacionalidade brasileira, falecida em Itapeva-SP; 
sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, divorciada de 
Gilberto Aparecido da Silva Cruz, cujo o casamento 
foi dissolvido aos 08/02/2024, com 27 anos de idade, 
nascida a 13/02/1997, do lar, residente à Rua Pedro 
de Almeida Ramos, nº 420, Vila Santa Maria, Itapeva 
- SP, filha de DIRCEU RODRIGUES MAR-
TINS FILHO, nacionalidade brasileira, falecido 
em Ribeirão Branco-SP e de SIMONE PEREI-
RA DE LIMA, do lar, nacionalidade brasileira, 46 

anos, natural de Guapiara-SP, residente e domiciliada  
em Itapeva-SP. Itapeva. 28 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV SIÉDER DE OLIVEIRA COSTA e 
ANDRÉA DE OLIVEIRA, sendo ELE:- natural 
de Itapeva-SP, solteiro, com 28 anos de idade, nascido 
a 15 de março de 1995, professor de tênis, residente 
à Rua 9 de Julho, nº 1240, Vila São Miguel, Itapeva 
- SP, filho de JAIR DA COSTA, aposentado, na-
cionalidade Brasileira, 57 anos, natural de Itapeva- SP, 
nascido na data de 17 de dezembro de 1966 e de 
ADRIANA DE OLIVEIRA DIAS COSTA, 
do lar, nacionalidade Brasileira, 50 anos, natural de 
Itapeva- SP, nascida na data de 06 de janeiro de 1974, 
residentes e domiciliados  em Itapeva- SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, com 25 anos de 
idade, nascida a 30/08/1998, do lar, residente à Rua 9 
de Julho, nº 1240, Vila São Miguel, Itapeva - SP, filha 
de NACIL DE OLIVEIRA, natural de Itapeva- SP, 
nacionalidade Brasileira, falecido em Itapeva- SP e de 
EVA MARIA APARECIDA DE OLIVEIRA, 
natural de Itapeva- SP, nacionalidade Brasileira, faleci-
da em Itapeva- SP. Itapeva. 29 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV RONALDO PLACIDINO DOS 
SANTOS e SARA CRISTINA CARVA-
LHO, sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, solteiro, 
com 28 anos de idade, nascido a 25 de outubro de 
1995, serviços gerais, residente no Bairro Amarela 
Velha, Itapeva - SP, filho de NICANOR PLA-
CIDINO DOS SANTOS, serviços gerais/
aposentado, nacionalidade brasileira, 67 anos, 
natural de Itaí - SP e de EVA DE JESUS SAN-
TOS, do lar, nacionalidade brasileira, 53 anos, na-
tural de Guarizinho, Itapeva - SP, residentes e domi-
ciliados  em Itapeva - SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 24 anos de idade, nascida 
a 29/06/1999, do lar, residente no Bairro Amarela 
Velha, Itapeva - SP, filha de DARCI ANTUNES 
DE CARVALHO, serviços gerais/aposentado, 
nacionalidade brasileira, 65 anos, natural de Itapeva 
- SP e de VANILDA APARECIDA VALDRI-
GUES CARVALHO, do lar, nacionalidade 
brasileira, 49 anos, natural de Cerro Negro - SC, 
residentes e domiciliados  em Itapeva - SP. Itapeva. 
29 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV MIGUEL NATAN RIBEIRO e 
RAYANE KATHELEY LAITZ, sendo ELE:- 
natural de Ribeirão Branco-SP, solteiro, com 24 anos 
de idade, nascido a 01 de setembro de 1999, corretor 
de grãos, residente à Rua João Rodrigues Jardim, 
nº 254, Jardim Bela Vista, Itapeva - SP, filho de RO-
SANGELA APARECIDA RIBEIRO, agriculto-
ra, nacionalidade brasileira, 47 anos, natural de Ribei-
rão Branco - SP, residente e domiciliada  em Ribeirão 
Branco - SP; sendo ELA:- natural de Itaberá-SP, 
solteira, com 24 anos de idade, nascida a 18/09/1999, 
farmacêutica, residente à Rua João Rodrigues Jardim, 
nº 254, Jardim Bela Vista, Itapeva - SP, filha de ED-
SON LAITZ, pedreiro, nacionalidade brasileira, 
43 anos, natural de Itaberá - SP e de JOSIANE 
APARECIDA RIBEIRO, do lar, nacionalidade 
brasileira, 42 anos, natural de Carlópolis - PR, resi-
dentes e domiciliados  em Itapeva - SP. Itapeva. 29 de 
fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV NARANDRO RICHARD MAR-

CONDES SOARES e ISABELE DOS 
SANTOS TEIXEIRA, sendo ELE:- natural de 
Itapetininga-SP, solteiro, com 28 anos de idade, nasci-
do a 15 de abril de 1995, comerciante, residente à Rua 
Estrada Municipal, Vila Taquari, Itapeva - SP, filho de 
NARANDRO APARECIDO SOARES, ca-
minhoneiro , nacionalidade brasileira, 52 anos, natural 
de Sorocaba- SP , nascido na data de 14 de março de 
1972, residente e domiciliado  em Sorocaba- SP e de 
CRISTIANE DE FÁTIMA MARCONDES 
SOARES, comerciante , nacionalidade brasileira, 
46 anos, natural de Sorocaba- SP , nascida na data 
de 25 de março de 1977, residente e domiciliada na 
à Rua José Pedro de Lima , nº247 , Centro,em Itabe-
rá - SP; sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, 
com 29 anos de idade, nascida a 06/11/1994, enfer-
meira, residente à Rua Estrada Municipal, Vila Taquari, 
Itapeva - SP, filha de ALEXANDRO JÚNIOR 
TEIXEIRA, nacionalidade brasileira, 44 anos, na-
tural de Taquarituba- SP , nascido na data de 11 de 
novembro de 1979, residente e domiciliado  em Avaré 
- SP e de PATRICIA DOS SANTOS, vendedora 
, nacionalidade brasileira, 46 anos, natural de Itapeva-
-SP , nascida na data de 12 de julho de 1977, residente 
e domiciliada na à Rua Alberto Vilhena Junior, nº 352 
, Jardim California , em Itapeva- SP. Itapeva. 29 de 
fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV GUSTAVO PONTES OLIVEI-
RA e DANIELE CRISTINA DE BRITO 
MORAIS OLIVEIRA, sendo ELE:- natural 
de Sorocaba-SP, solteiro, com 27 anos de idade, 
nascido a 15 de outubro de 1996, auxiliar de far-
mácia, residente Rua Lindóia, nº 184, Fundo 1, 
Vila Aparecida, Itapeva - SP, filho de ZAQUEU 
MOREIRA DE OLIVEIRA, motorista, nacio-
nalidade brasileira, 50 anos, natural de Itapeva-
-SP e de ELIETE ROSANA DE PONTES 
OLIVEIRA, auxiliar administrativo, nacionalidade 
brasileira, 48 anos, natural de Itapeva-SP, resi-
dentes e domiciliados  em Sorocaba-SP; sendo 
ELA:- natural de Capão Bonito-SP, solteira, com 
33 anos de idade, nascida a 25/01/1991, assistente 
social, residente Rua Maestro Hugo Belézia, nº 31, 
Jardim São Paulo, Itapeva - SP, filha de VITOR 
MORAIS DE OLIVEIRA, natural de Araçaiba/
Apiaí-SP, nacionalidade brasileira, falecido em Ita-
peva-SP e de NAZARÉ DE BRITO, aposen-
tada, nacionalidade brasileira, 67 anos, natural de 
Itapeva-SP, residente e domiciliada  em Itapeva-SP. 
Itapeva. 29 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV JEAN LUCAS DA SILVA RODRI-
GUES e ADRIANA APARECIDA FEDERI-
CO, sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, solteiro, 
com 34 anos de idade, nascido a 14 de junho de 1989, 
operador de granja, residente Rua Itapira, nº 74, Vila 
Nova, Itapeva - SP, filho de JOÃO DOMINGOS 
RODRIGUES, natural de Itapeva-SP, nacionalida-
de brasileira, falecido em Taquarivaí-SP e de NEIDE 
MARIA DA SILVA RODRIGUES, natural 
de Sorocaba-SP, falecida em Taquarivaí-SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, com 45 anos 
de idade, nascida a 03/04/1978, orientadora de alunos, 
residente Rua Itapira, nº 74, Vila Nova, Itapeva - SP, 
filha de FEDERICO GIUSEPPE, natural de Itá-
lia, nacionalidade Italiana, falecido em Itapeva-SP e de 
ZEFERINA ROSA GIUSEPPE, natural de Bu-

ri-SP, nacionalidade brasileira, falecida em Itapeva-SP. 
Itapeva. 01 de março de 2024 

Nºs I, III e IV VANDERLEI DOS SANTOS 
ALMEIDA e ELAINE CRISTINA ARAUJO 
TOLEDO, sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 52 anos de idade, nascido a 02 de outu-
bro de 1971, árbitro de futebol, residente Rua Raul de 
Oliveira, nº 210, Recanto Pilão D›Agua, Itapeva - SP, 
filho de JOÃO RIBEIRO DE ALMEIDA, apo-
sentado , nacionalidade brasileira, 79 anos, natural de 
Itapeva-SP , nascido na data de 18 de novembro de 
1944 e de MARIA JOANA DOS SANTOS 
ALMEIDA, aposentada , nacionalidade brasileira, 
77 anos, natural de Itapeva-SP , nascida na data de 
24 de agosto de 1946, residentes e domiciliados  em 
Itapeva- SP; sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, 
solteira, com 48 anos de idade, nascida a 18/12/1975, 
professora, residente Rua Raul de Oliveira, nº 210, 
Recanto Pilão D›Agua, Itapeva - SP, filha de JOA-
QUIM DA SILVEIRA TOLEDO, aposentado, 
natural de Cabreúva- SP , nacionalidade brasileira, 
falecido em Itapeva -SP na data de 03 de maio de 2016 
e de MARIA CECILIA ARAUJO TOLEDO, 
aposentada , natural de Itapetininga -SP, nacionalidade 
brasileira, falecida em Itapeva - SP na data de 29 de 
outubro de 2008. Itapeva. 02 de março de 2024 

Nºs I, III, IV e V JHONATTAN MIGUEL LO-
ZADA MENDOZA e ROSANA ANTUNES 
MORAES, sendo ELE:- natural de Maturin/Mo-
nagas, Venezuela, solteiro, com 41 anos de idade, 
nascido a 27 de maio de 1982, padeiro, residente 
Rua Balbino Rosa de Melo, nº 75, Jardim Bela Vista, 
Itapeva - SP, filho de MIGUEL ANGEL LOZA-
DA LOPEZ, marceneiro, nacionalidade Vene-
zuelano, 62 anos, natural de Barcelona/Anzoategui 
e de MARLENE DEL JESUS MENDOZA 
BLANCO, do lar, nacionalidade Venezuelano, 59 
anos, natural de Maturin/Monagas, residentes e do-
miciliados  em Itapeva-SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, divorciada de Nilson Abilio de Queiroz, 
cujo o casamento foi dissolvido aos 23/03/2011, com 
55 anos de idade, nascida a 27/12/1968, promotora 
de vendas, residente Rua Balbino Rosa de Melo, nº 
75, Jardim Bela Vista, Itapeva - SP, filha de LUIZ 
PROENÇA DE MORAES, natural de Itapeva-
-SP, nacionalidade brasileira, falecido em Itapeva-SP 
e de JANDIRA ANTUNES DE MORAES, 
aposentada, nacionalidade brasileira, 81 anos, natural 
de Itapeva-SP, residente e domiciliada  em Itapeva-SP. 
Itapeva. 04 de março de 2024 

Nºs I, III, IV e V DANILO CRUZ DA SILVA e 
CLAUDIA APARECIDA PETRY COSTA, 
sendo ELE:- natural de Itaberaba-BA, solteiro, com 37 
anos de idade, nascido a 18 de fevereiro de 1987, la-
vrador, residente Rua Francisco de Castro, nº 123, Vila 
Santana, Itapeva - SP, filho de JOSÉ MIRANDA 
DA SILVA, lavrador, nacionalidade brasileira, 60 
anos e de MARIA DAS NEVES ALMEIDA 
DA CRUZ, do lar, nacionalidade brasileira, 50 anos, 
residentes e domiciliados  em Itaberaba - BA; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, viúva de Donizete de 
Jesus Costa, falecido aos 13/09/2021, com 47 anos 
de idade, nascida a 09/12/1976, do lar, residente Rua 
Francisco de Castro, nº 123, Vila Santana, Itapeva - SP, 
filha de CORNÉLIO PETRY, falecido em Itapeva 

- SP e de SIRLENE CLAUDINA DA COSTA, 
falecida em Itapeva - SP. Itapeva. 04 de março de 2024 

Nºs I, III e IV WHESLEY CARRIEL SANTOS 
e ANA CAROLINE OLIVEIRA DA CRUZ, 
sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, solteiro, com 
29 anos de idade, nascido a 09 de março de 1994, 
mecânico, residente no Bairro Água Quente, Itapeva 
- SP, filho de IVANDO WANDERLEI DOS 
SANTOS, motorista, nacionalidade brasileira, 64 
anos, natural de Itapeva- SP e de SUZANA DE 
FATIMA CARRIEL, do lar, nacionalidade brasilei-
ra, 51 anos, natural de Capela do Alto- SP, residentes 
e domiciliados  em Itapeva- SP; sendo ELA:- natural 
de Itapeva-SP, solteira, com 29 anos de idade, nascida 
a 18/11/1994, assistente administrativa, residente no 
Bairro Água Quente, Itapeva - SP, filha de EDVAL-
DO PROENÇA DA CRUZ, aposentado, na-
cionalidade brasileira, 54 anos, natural de Itapeva- SP, 
residente e domiciliado  em Itapeva-SP e de LUCI-
MARA LEITE DE OLIVEIRA DA CRUZ, 
merendeira, nacionalidade brasileira, 46 anos, natural 
de Itapeva- SP, residente e domiciliada  em Itapeva- 
SP. Itapeva. 05 de março de 2024 

Nºs I, III, IV e V FERNANDO DOMINGUES 
GERMANO e CARINA APARECIDA DE 
LIMA ASSUNÇÃO, sendo ELE:- natural de Ita-
peva-SP, solteiro, com 45 anos de idade, nascido a 10 
de setembro de 1978, ajudante de pedreiro, residente 
à Rua Eugênio Gehring, nº 91, Quadra 9, Lote-15, Mo-
rada do Bosque, Itapeva - SP, filho de JOAQUIM 
GERMANO, nacionalidade brasileira, natural de 
Campina do Veado- SP e de NEUZA DOMIN-
GUES GERMANO, nacionalidade brasileira, 
natural de São Paulo- SP, residentes e domiciliados  
em Itapeva-SP; sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, 
divorciada de Deivisson Luiz Ferreira dos Santos, cujo 
o casamento foi dissolvido aos 19/10/2021, com 28 
anos de idade, nascida a 24/05/1995, auxiliar de cozi-
nha, residente à Rua Eugênio Gehring, nº 91, Quadra 
9, Lote-15, Morada do Bosque, Itapeva - SP, filha de 
JAMIL AMARAL ASSUNÇÃO, nacionalidade 
brasileira, residente e domiciliado  em Apiaí-SP e de 
TEREZINHA JESUS DE LIMA ASSUN-
ÇÃO, do lar, nacionalidade brasileira, 57 anos, natu-
ral de Apiaí-SP, nascida na data de 20 de outubro de 
1966, residente e domiciliada  em Itapeva-SP. Itapeva. 
05 de março de 2024 

Nºs I, III, IV e V NILTON LOPES PEREIRA 
e ALINE SUSKI DE CAMARGO, sendo 
ELE:- natural de Itapeva-SP, divorciado de Denise Ri-
beiro dos Santos, cujo o casamento foi dissolvido aos 
21/03/2011, com 46 anos de idade, nascido a 22 de 
junho de 1977, motorista, residente Rua Jorge Felippe, 
nº 321, Conjunto Habitacional Danilo Lucano Gimenez, 
Itapeva - SP, filho de NILTON LEITE PEREIRA, 
natural de Itapeva-SP, nacionalidade brasileira, falecido 
em Itapeva-SP e de IRACINA LOPES PEREI-
RA, aposentada, nacionalidade brasileira, 77 anos, 
natural de Itapeva-SP, residente e domiciliada  em Ita-
peva-SP; sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, 
com 46 anos de idade, nascida a 03/01/1978, peda-
goga, residente Rua Jorge Felippe, nº 321, Conjunto 
Habitacional Danilo Lucano Gimenez, Itapeva - SP, 
filha de JULIO SUSKI DE CAMARGO, natural 
de Itapetininga-SP, nacionalidade brasileira, falecido 

Força Tática prende homem por tráfico 
de entorpecentes em Capão Bonito

Na segunda-feira (04), 
pelo município de 
Capão Bonito, uma 

equipe de Força Tática rece-
beu uma denúncia de que 
em uma empresa desativada, 
antiga serraria, um indivíduo 
com tatuagens no rosto esta-
va vendendo entorpecentes 
no estabelecimento citado. 
Por ser um local abandonado 
e frequentado por usuários 
de drogas, a equipe desem-
barcou e acessou o lugar.

Ao adentrar, um indiví-

duo correu a pé sentido o 
fundo do terreno, segurando 
algo entre as pernas, ele pu-
lou o "guard rail" central da 
SP-258, e na tentativa de pu-
lar o segundo, para acessar 
o bairro Jardim da Amizade, 
ele veio a cair causando leves 
lesões na perna e rosto, foi 
necessário o uso moderado 
da força para conte-lo, bem 
como utilização de algemas 
diante do receio de fuga. Na 
busca pessoal, dentro da ber-
muda foi localizado um pote 

de plástico, contendo 31 por-
ções de crack, um aparelho 
celular da marca motorola e 
a quantia de R$ 30 em notas 
diversas.

Diante dos fatos foi dado 
voz de prisão ao sujeito, o 
qual foi apresentado ao plan-
tão policial de Capão Bonito, 
onde permaneceu preso à 
disposição da Justiça pelo 
crime de tráfico de drogas. 
Apreensões: 31 porções de 
crack, um celular Motorola e 
R$ 30 em notas diversas.

Polícia Militar prende 
homem por furto em Buri

Na madrugada de terça-
-feira (05), Policiais Militares 
do 54º Batalhão de Polícia Mi-
litar do Interior durante pa-
trulhamento pelo município 
de Buri foram solicitados por 
um transeunte informando 
que ouviu barulhos suspeitos 
em uma residência cujos pro-
prietários estavam ausentes. 
Ao verificar as informações, a 
equipe encontrou um indiví-
duo no local, que tentou fugir 
ao avistar a equipe, mas foi 

abordado logo após. Duran-
te busca pessoal foi localiza-
do um celular e uma bomba 
costal e uma chave de roda 
foram encontradas em var-
redura pelo local, escondidas 
na vegetação. 

Diante do fato, o homem 
admitiu ter subtraído os ob-
jetos da residência para tro-
car por drogas. O homem foi 
preso e conduzido ao Plantão 
Policial permanecendo reco-
lhido à disposição da Justiça.

Nesta terça-feira, dia 5 
de março, por volta das 16h, 
uma operação conjunta en-
tre a Polícia Militar e a Guar-
da Civil Municipal da região 
culminou em apreensão de 
diversos armamentos e dro-
gas, em Apiaí.

Participaram da ação 10 
policiais de Força Tática, 5 po-
licias de Apiaí, oito guardas 
da GCM de Itapeva, mais sete 
guardas da GCM de Apiaí e seis 
GCM de Itararé.

Foram realizados dois pon-
tos de bloqueio e a aborda-
gem em um estabelecimento 
comercial na área central de 
Apiaí. Todo este trabalho resul-
tou na captura de uma pessoa 
procurada pela Justiça, uma 

pessoa presa em flagrante de 
tráfico de drogas e porte ile-
gal de arma de fogo, além das 
apreensões a seguir:

01 arma de fogo cal. 32; 
01 arma de fogo cal. 22; 01 Si-
mulacro de pistola PT100; 01 
carabina de chumbinho cal. 
5.5; 01 arma de chumbinho 
Cal. 4.5; 277 papelotes de co-
caína; R$ 9.097,75 (Nove mil 
e noventa e sete reais e seten-
ta e cinco centavos); 10 muni-
ções de cal. 32; 40 munições de 
cal. 22; 2 munições de cal. 16; 
1 munição de cal. 28; 4 estojos 
cal. 36; 104 pacotes de cigarro 
(Paraguai); 2 celulares.

No total, foram vistoriados 
18 veículos e 37 pessoas abor-
dadas.

Operação conjunta da 
Polícia Militar e GCM da 
região apreende armas e 

drogas em Apiaí

A Polícia Militar do Esta-
do de São Paulo formou 682 
(seiscentos e oitenta e dois) 
novos Sargentos, em ato for-
mal na tradicional formatura 
que aconteceu no pátio da 
renomada Escola Superior 
de Sargentos da Polícia Mili-
tar do Estado de São Paulo. O 
evento aconteceu na sexta-

-feira, dia primeiro.
Oficiais, Praças e civis pa-

rabenizam o único formando 
que pertencia ao efetivo do 
54º BPM/I: 3º Sargento PM 
Ubaldo.

A função do Sargento é 
supervisionar e apoiar os po-
liciais militares nas diversas 
modalidades de policiamen-

to, garantindo o efetivo cum-
primento dos procedimentos 
operacionais padrão. O empe-
nho na formação militar visa 
a excelência na prestação de 
serviços à sociedade, levando 
em consideração os princí-
pios norteadores da gestão 
institucional: qualidade, dou-
trina de polícia comunitária e 
direitos humanos.

Os novos Sargentos re-
forçarão diversas unidades 
operacionais da Polícia Mili-
tar em todo o Estado, com o 
objetivo de manter a percep-
ção de segurança e sempre 
buscar o aprimoramento de 
conhecimentos em prol da 
Sociedade Paulista.

Policial militar do 54º 
BPM/I conclui o curso de 
formação de sargentos
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Piloto Itapevense estreia em equipe
profissional de motocross

Luiz Afonso, numeral 21, 
hoje com 12 anos de idade, 
é nascido na cidade de Ita-
peva, interior do Estado de 
São Paulo. O atleta disputará 
a temporada 2024 do moto-
cross brasileiro em sua pri-
meira equipe profissional, a 
equipe satélite Zenni School 
com as motos da fabricante 
GasGas, na Categoria MXJr. 

O jovem piloto iniciou 
no motocross aos 5 anos de 

idade com o total apoio dos 
pais Luciano Moreira Prestes 
e Maria Cecília Galvão em 
campeonatos regionais, esta-
duais e nacionais.

Luiz treina com frequên-
cia na Pista de Motocross de 
Itapeva, que é mantida pela 
Associação de Motociclismo 
do Sudoeste Paulista - AMSP 
em parceria da Prefeitura 
Municipal de Itapeva, toda 

a dedicação e incentivo rece-
bido fortalece o jovem piloto 
que já encara seu primeiro 
teste de fogo nos dias 16 e 
17 de março pela 1° etapa 
do Campeonato Brasileiro de 
Motocross que será realizado 
em Sorocaba-SP em busca de 
seu primeiro título, agora 
como atleta profissional.

Mais informações no site 
www.amsp.org.br

OAB Itapeva terá Workshop 
voltado às mulheres

No próximo dia 19 de 
março às 16h, acontecerá no 
auditório da OAB Itapeva um 
WORKSHOP -"CONCILIAÇÃO 
ENTRE A VIDA PESSOAL E PRO-
FISSIONAL", com a advogada 
Dra. Renata Domingues e a 

jornalista e psicanalista Juliana 
Carli, abordando os temas: 

A Conciliação entre a Vida 
Pessoal e Profissional no Pós-

-Maternidade
Por que cedemos e nor-

malizamos a pressão de roti-

na exaustiva?
Prestigie! Faça sua inscri-

ção agora mesmo através do 
site da Subseção:

https://oabitapeva.org.
br/noticias/65e0fff2af644b-
c26e4d9963

O jovem atleta de Itape-
va Gabriel João Piedade, de 
apenas 12 anos, irá disputar 
a primeira etapa do Campeo-
nato Brasileiro de Motocross 
na cidade de Sorocaba.

A competição acontecerá 
nos dias 16 e 17 de março 
e contará de pilotos de di-
versas localidades em uma 
disputa acirrada. Gabriel é o 
numeral 226, ele treina com 
empenho na pista de moto-
ciclismo AMSP, em parceria 
com a Prefeitura de Itapeva 
e Secretaria de Esportes do 
município.

Gabriel começou a dispu-
tar com 6 anos de idade, sem-
pre contando com o apoio 

Piloto itapevense de 12 anos disputará o 
Campeonato Brasileiro de Motocross

de seus pais Murilo Vieira 
Piedade e Marilei Conceição 

Teodoro.
Boa sorte, Gabriel!

Taquarivaí terá roda de conversa 
em homenagem ao Mês da Mulher
No próximo dia 15 de 

março, a jornalista e 
psicanalista Juliana 

Carli Ferreira participará de 
uma roda de conversa na 
OSC Bons Amigos, no bairro 
das Pedrinhas, em Taquari-
vaí.

O tema a ser abordado 
será “Ansiedade, exaustão e 
rotina multitarefas – por que 
eu me cobro tanto e não con-
sigo desligar?”, o qual condiz 
muito com a realidade que 
vivemos atualmente, princi-
palmente mulheres que além 

de mães, esposas, filhas, tra-
balham, estudam, cuidam da 
casa, enfim, tem uma rotina 
cansativa e ainda são cobra-
das para não falhar.

Além da roda de conver-
sa, haverá uma programação 
inteira voltada para as mu-
lheres, que já iniciou no dia 
2 e segue até o próximo dia 
26/03.

Apoio: secretarias muni-
cipais, comércio local e igre-
jas de Taquarivaí. Realização: 
Procuradoria da Mulher e 
Prefeitura de Taquarivaí.

Aniversário em 
dose dupla!

Carol e Malu co-
memoraram idade 
nova no Buffet Fer 
Fer Vendo, 9 e 4 
anos, respectiva-
mente. Uma linda 
festa foi prepa-
rada para toda 
família, com os 
pais Guilherme e 
Mayara. Parabéns, 
meninas!
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